
Vom Bericht wurde Kenntnis genommen. 

 

Protokollnotiz: 

Frau Stadträtin Reichert regt ein Schreiben an den Bayer. Städtetag an, damit darauf 

hingewirkt wird, dass ein bestimmter prozentualer Anteil des Anstellungsschlüssels 

für die Tätigkeiten der Leitung gesondert bezuschusst wird. 

Frau Stadträtin Dittrich merkt an, dass bei mehr als 100 Kindern in einer Einrichtung 

die Leitung von der Gruppenarbeit frei zu stellen ist. 

 


